

松浦市少年センターだより 令和7年4月号

〒859-4501 松浦市志佐町浦免1495-1 開所時間 月～金 9:00～17:00

TEL:FAX 0956-72-0916/ (相談専用) 72-2300

(毎月1日は少年の日 第3日曜日は「家庭の日」 23日は「読書の日」)



いよいよ令和7年度がスタートしました。小中学校では新しい制服に身を包み、希望を胸に新しい学年に夢を膨らませていることと思います。長崎県では今年度に大きなイベントとして、ながさきピース文化祭が9月14日(日)から11月30日(日)の期間で開催されます。このピース文化祭は、第40回国民文化祭、第25回全国障害者芸術・文化祭の統一名称(愛称)です。ピース(平和)な時だからこそ、文化を思いきり楽しめる!文化で生まれる交流が、ピースを育む!文化芸術を通じて平和を長崎から国内外へ発信しようという思いを込めています。今年は戦後80年を迎えます。唯一の被ばく県長崎だからこそ平和についてより多くのことを発信できるのではないかと思います。去年の市民文化祭では、プレイベントとして児童生徒によるランタンを作成し、文化会館に灯すことが出来ました。今年度もいろいろな取組がなされることだと思います。

世界各国ではいまだに戦争が繰り広げられていますが、お互いの国を認め合うことが出来ずに些細なことで争いに発展しているのではないかと思います。「孔子」は、『人と人の言い合いは、どちらかが勝って、どちらかが負けたかわからない。強気でせめて自分の言い分が通っても「あの人とは距離をおこう」と周りの人に思われたなら、それは勝ったのではなく大切なものを失ってしまったこと。どんなことでも勝負になると面倒だ。勝てばおごりが生まれてくるし、負けた人に憎まれる。負ければ悔しいし、勝った人を恨み、妬む。人生は勝負じゃないし勝ち負けではない。私たちは戦士じゃないし傷つけあうのは好きじゃない。愛するために生まれてきたのだ』(リベラル社発行、超訳論語、自分の「器」を磨く、監修野村茂夫・文ひらたせつこより引用)と言っています。私たちが目指すのは日常生活の中で争いごとを起ささないために、人を思いやる心や、互いを認め合いコミュニケーションをとり、心を通い合わせる事が大事ではないかと思います。ながさきピース文化祭がこの役割を果たせたらと思います。

2011年3月11日、東日本大震災が発生しました。三陸沖の宮城県牡鹿半島の東南東130km付近の深さ24kmを震源として、マグニチュード9.0を観測する、日本国内最大規模の地震でした。家屋の倒壊や津波により、死者15,900人、行方不明者2,520人という未曾有の被害をもたらしました。今年からロサンゼルスDJャースに移籍した佐々木朗希選手は、陸前高田市出身で9歳の時に被害を受け、父親(当時37歳)と祖父母を亡くしました。その後努力を重ねプロ野球の選手になる夢を叶えメジャーリーグに挑戦できるようになりました。佐々木選手は3月11日を迎えるにあたり「今年は日本以外で迎える初めての3月11日ですが、自分にとって特別な日であることには変わりはありません。」「自分が小学生だったあの日から14年という月日がたち、今こうしてアメリカで新しい挑戦をさせてもらっていることに、これまで支えてもらったたくさんの人たちに改めて感謝の気持ちでいっぱいです。」と語っています。本当につらい思いをして、また、プロ野球選手になるために努力を重ねてきたことだと思います。そして、今度は岩手県大船渡市の山林火災という自然災害に見舞われました。佐々木選手は見舞金や寝具を寄付しています。自分を育ててくれた故郷への恩返しの気持ちがあらわれています。この佐々木選手のような、我が故郷松浦を大切に思う子どもたちをたくさん育てていかなければなりません。そのために大人の役割を果たしていきたいものですね。

4月の地区活動計画

地区名	日	曜	時間	集合場所
御 厨	7	月	18:30	御厨駐在所前
	21	月	18:30	
星 鹿	7	月	18:00	星鹿公民館
	18	金	18:00	市民ホール(総会)
志 佐	9	水	18:00	青プラザ前
	18	金	18:00	市民ホール(総会)
調 川	8	火	18:30	安全安心センター
	18	金	18:00	市民ホール(総会)
今 福	9	水	17:30	東部交流センター
	18	金	18:00	市民ホール(総会)
福 島	10	木	18:00	福島駐在所前
	18	金	18:00	市民ホール(総会)
鷹 島	9	水	18:00	鷹島支所
	23	水	18:00	

❀ 4月の行事予定 ❀

1日(火) 少年の日
 7日(月) 市内小中学校始業式
 8日(火) 市内中学校入学式
 9日(水) 市内小学校入学式
 18日(金) 市補連協総会
 役員会(総会終了後)
 20日(日) 家庭の日

『春の全国交通安全運動』

4月6日(日)～4月15日(火)

交通ルールを知る、守る。

安全・安心の第一歩！



4月10日(木)は
 「交通事故死ゼロを目指す日」です

3月の地区活動報告

御 厨 3日(9人) 駐在所～御厨小～池田地区～ファミマ前～駅へ徒歩での巡回を行った。駅では地域の様子について話し、最後に御厨小の校長先生からこの1年の活動へのお礼の言葉をいただいた。17日(9人) 駐在所、センター補導監と一緒に駅方面へ徒歩で巡回し、帰宅する中学生と挨拶を交わした。

星 鹿 10日(4人) 駐在所と地区の巡回を行った。17日(4人) 星鹿～大石～下田～川原辺田～牟田～北久保のコースを車で巡回した。青島は島内パトロールを行った。

志 佐 7日(41人) 志佐育成会と合同補導を行った。志佐小, PTA, 松高, 志佐地区各自治会, 防犯協会, 婦人会, 商工振興会, 松浦署生安課からと多くの方に参加いただき青パト1台でのパトロールと、ハイマート～淀姫神社方面、小学校、中学校方面の徒歩3コースに分かれて巡回した。18:30過ぎて暗くなり、こども達には会わなかったが、志佐地区の各団体との連携を確認するよい機会となった。19日(4人) 青プラザ前～中学校～松高～駅方面へ巡回した。駅では列車を待つ高校生に声をかけ挨拶を交わした。

3/7 志佐地区合同補導



調 川 11日(3人)19日(3人) 両日とも安全・安心センターから松山田～白井～平尾～つきの島公園～エンマキ～自動車学校周辺のコースを青パトでパトロールした。

今 福 12日(5人) 小学校～今福駅方面へ巡回した。人柱の児童遊園にペットボトルなどのゴミが多く散乱していた。19日(2人) 雨のため車両で浜ノ脇～木場～寺上へ巡回した。ぎぎが浜にボランティアの方が集めたゴミが大量に集積されていたため、地区長に状況を確認して市に今後の処理について相談した。

福 島 10日(5人) 21日(6人) 駐在所のミニパトと一緒に青パトで島内を巡回した。

鷹 島 5日(2人) 19日(2人) 両日とも車両での島内パトロールを実施した。

令和7年度 松浦市少年センター補導委員連絡協議会総会

日時: 4月18日(金) 18時～ 場所: 市役所別館 市民ホール

総会終了後に、地区別での話し合いを行います。補導委員の皆様は、同封の案内文書をご覧のうえ、ご出席をお願いします。(装備品の緑ベスト着用をお願いします。)



「松浦市少年センターだより」は、松浦市のホームページに掲載しています。右 QR コードから読み取ることができます。松浦市ホームページ <https://www.city-matsuura.jp/>